

## Medieninfo

### „Zeig Dein Profil“ – Ausstellung der Abschlussarbeiten im Atrium der FH Lübeck

Am Dienstag, d. 11.2.2014 veranstaltet der Fachbereich Bauwesen auf Einladung des Dekans, Prof. Dr. Birger Gigla, die Semesterabschlussfeier mit offizieller Begehung der Ausstellung „ZEIG DEIN PROFIL“. Der Fachbereich Bauwesen lädt alle interessierten Hochschulmitglieder wie auch die interessierte Öffentlichkeit herzlich zu dem Semesterabschlussabend ein. Die studentische Fachschaft des Bauwesens unterstützt den Fachbereich und serviert Warm- und Kaltgetränke sowie einen kleinen aber zünftigen Imbiss.

Um 19.00 Uhr wird die Ausstellung mit einer kurzen Rückschau auf das vergangene Jahr für die geladenen Gäste im Atrium der Fachhochschule Lübeck am Mönkhofer Weg 136-140, 23562 Lübeck eröffnet. Dazu sind neben der interessierten Öffentlichkeit auch alle Partner des Fachbereichs eingeladen. Diese haben im Rahmen von Praktika und Projektkooperationen in ihren Firmen und Büros wesentlich zu den Ergebnissen der Abschlussarbeiten beigetragen.

Die ausgestellten Arbeiten geben einen umfassenden Überblick über die Breite der in Lübeck angebotenen Architektur- und Bauingenieurausbildung. Bestimmende Themen, wie bspw. die energetische Optimierung bei Sanierungs-, Umnutzungs- oder Neubauprojekten, die Verwendung ökologischer Materialien oder Bauen mit nachwachsenden Rohstoffen sowie städtebauliche Konzepte und Entwürfe, finden sich in fast allen Arbeiten.

Die Präsentation der Arbeiten steht auch in diesem Jahr wieder unter dem Motto „Zeig Dein Profil“. Sie ist unter der organisatorischen Leitung von Andrea Schauliess entstanden und soll dazu einladen, mit den ebenfalls anwesenden Absolventinnen und Absolventen die Arbeiten zu besprechen und interessante und vielleicht gemeinsame berufliche Perspektiven zu diskutieren.

„Zeig Dein Profil“ ist das Motto und das Konzept mit dem der Fachbereich die Ideen, Gedanken und insbesondere die Menschen hinter den Bachelor- und Masterarbeiten vorstellt. Die Ausstellung kann seit dem 27. Januar 2014 bis einschließlich 17. Februar 2014 besichtigt werden.